
番 組 審 議 委 員 会 議 事 録 

 

第 102回番組審議委員会を開催し、下記の通り審議が行なわれ、承認された。 

 

1. 開催日時 ： 令和 6年 7月 25日（木）18:00～19:00 

 

2. 開催場所 ： 豊中市新千里東町１-4-2 

千里ライフサイエンスセンタービル 10F 

千里ニュータウン FM放送株式会社 

 

3.出席委員 ： 委 員 総 数   6名 出席委員数    3名 

  

 出席委員の氏名 （順不同） 

         副委員長 矢野 眞理加 

         委 員 上原 忠 鈴木 菜穂 

       欠席委員 委員長 井田 一雄 市川 怜 河野 修司 

 

  放送事業者側の出席者 

      代表取締役 中川 育子 取締役放送局長 向井 利佳子                               

           制 作 部  長村 恭子 

         

4.制作の長村よりお盆の編成について報告がなされた 

 

5. 議題     

    番組審議『寺谷一紀の千里の道は世界へ通ず』内 コーナー 

糸谷沙恵子の午後のひととき 

    １) FM千里 制作の長村より議題番組の概要を次のように説明された。 

      番  組 『寺谷一紀の千里の道は世界へ通ず』内 コーナー 

            糸谷沙恵子の午後のひととき  

      放送時間 毎週金曜 午後 3時～4時  

      コーナー時間 7月 19日（金）午後 3時 10分頃～（7分間） 

詳細は別紙「番組概要」を参照     

    ２）過去放送分をお聴き頂き各委員に審議・意見を求めた。 

 各委員の意見は次の通り。 

     

 

 



 2 

  ・番組をされて 3年目に突入ということで、出演者の皆さんの関係性も見え楽しい 

様子が伝わった。友達におしゃべりを聞いている感覚。 

企業の話を聞くというのは難しいと思っていたがその商品を買ったらボランテ 

ィア活動に繋がるというのが地域のメディアを通じて発信されているのがいい。 

 

  ・社会貢献事業を取り上げられて１パーセントどれだけの売り上げがあるのか 

わかりませんが学校がどんどん建設されている。 

番組全体としてはなごやかな和気あいあいとした番組で企業イメージがアッ 

プするような内容でよかった。 

    

  ・会社の取り組みについてラジオ番組で聞けるというのは企業イメージアップ 

につながる。どのような化粧品なのか興味が沸いた。 

   企業イメージを上手に交えた番組であると思う 

           

 

３）会社側の回答として次の通り述べた。 

      ・番組の内容はこのままでいく 

 

   7．次回開催予定について 

     令和 6年 9月 26日にすることを決めた。 

以上 

添付資料として 

   番組概要        ＜別紙１＞ 

   7月からのタイムテーブル 

   

           

  

  議事の経過を明確にするために、上記議事録を作成し、FM千里ホームページ 

    (http://www.senri-fm.jp/)に令和 6年 9月 25日より掲載する。 

 

令和 6年 7月 25 日 

千里ニュータウンＦＭ放送株式会社 番組審議会 


